

Anleitung zum Erzeugen einer Preisimport-Datei

Bitte gehen Sie wie folgt vor, um eine Preisdatei im .txt-Format zu erzeugen:

1. Installieren Sie von der Preis CD (ET-Preisliste Nr. xx) die Preisliste in der gewünschten Sprache und notieren sich den Installationspfad.
2. Bitte beachten Sie die beiden Dateien im Ordner [DVD]\ewa\readme\support\priceexport_pl. Die Dateien haben folgende Bedeutung:
 - export2000.exe --> Exportiert Preisdatei in eine .mdb Datenbank für Access 2000
 - export97.exe --> Exportiert Preisdatei in eine .mdb Datenbank für Access 97
3. Wählen Sie die für Sie passende Datei aus und starten diese. Danach werden die benötigten Dateien in ein von Ihnen ausgewähltes Verzeichnis extrahiert.
4. Starten Sie in diesem Verzeichnis die Datei setup97.exe bzw setup2000.exe.
5. Wählen Sie im folgenden Userdialog unter 'Preisdatei wählen' die installierte .mde-Datei aus Punkt 1 aus. Legen Sie danach mit 'Ausgabedatei wählen' den Speicherort und Namen der Access .mdb Datei fest. Drücken Sie den Start-Button.
6. Öffnen Sie nun die erstellte .mdb Datei in Access und wählen dort aus dem Datei-Menü 'Exportieren'. Speichern Sie die Daten in einer Textdatei. Bitte beachten Sie dazu die Formatierungsbestimmungen innerhalb der Dokumentation von EWA net im 'HP User Management Administration Guide' Kapitel 5.3 – 'Parts Pricelist Administration'.
7. Importieren Sie die so erstellte .txt Datei mit der passenden Funktion innerhalb von EWA net, wie in 'HP User Management Administration Guide' Kapitel 5.3 beschrieben.
8. Aktivieren Sie dann die Preisfunktionalität innerhalb des Clients.

Instructions to start a price import data file

To start a price import data file in format .txt please follow the instructions:

1. Install the price list from the price-CD (parts price list no. xx) in the desired language and make a note of the installation directory.
2. Please take notice of both files in [DVD]\ewa\readme\support\priceexport_pl. The files have the meanings:
 - export2000.exe --> Exports price file into a .mdb database for Access 2000
 - export97.exe --> Exports price file into a .mdb database for Access 97
3. Select the suitable file for you and start it. After this the required files will be extracted to your chosen directory.
4. Start the file setup97.exe alternatively setup2000.exe in this directory.
5. In the following user dialogue select the installed .mde-file from the directory noted in step 1 at 'select price file'. Define the directory and the name of the Access .mdb file in 'choose output file'. Hit the start button.
6. Open the saved .mdb file within Access and click Export in File menu. Save the data in a text file. Please note the format regulations in the documentation of EWA net in 'HP User Management Administration Guide' chapter 5.3 – 'Parts Pricelist Administration'.
7. Import the new .txt file with the suitable filename extension in EWA net how it is also specified in 'HP User Management Administration Guide' chapter 5.3.
8. Activate the price function on the clients.